



つながる心もち 夢に向かってがんばる子ども

佐世保市立早岐小学校

学校だより 第2号

令和3年5月11日発行

文責：校長 尼崎 悦朗

ビッグスマイル 早岐っ子



今年度がスタートして、1ヵ月が過ぎました。子どもたちは、新しい教室や先生・友達にも慣れ、意欲をもって学習や生活をしています。

職員一同、全力をあげて子どもたちの指導にあたっていますので、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



ピンチをチャンスに！

新型コロナウイルス感染症のため、今まで当たり前できていたことができなくなったり、行事の中止や延期も考えられたりするなど、ピンチです。しかし、このピンチをピンチのままにするのではなく、チャンスととらえ、子どもたちに力をつけていきたいと思えます。御協力をお願いします。

ピンチ	チャンス
大きな声で話すことができない	<ul style="list-style-type: none"> ○小さな声でも聞くことができるように「聞く力を育てる」 ○無言整列・無言移動・無言清掃の徹底
新型コロナウイルス感染症対策	<ul style="list-style-type: none"> ○マスク・手洗い・換気等の衛生習慣を身につけさせる。 ○検温等をする事で、体調管理に気をつける力を身につけさせる。 ○学習用具等の貸し借りはできないので、「忘れ物をしない」習慣を身につけさせる。
新型コロナウイルス感染症対策ばかりで、自分の好きなことができない	<ul style="list-style-type: none"> ○がまんする力・自律心・規範意識を身につけさせる。

早岐っ子 ミニフォトギャラリー



(たくさん手が挙がる等、学習に意欲的に取り組んでいます。)



(運動会に向けて練習をがんばっています。)

- ★早岐小学校のホームページにて、
 - ・行事カレンダー
 - ・各種だより
 - ・子どもたちの様子がわかる早岐小アルバム等を随時更新していますので、どうぞご覧ください。
- ★安心メールにて、
 - ・災害時等の**緊急連絡(下校時刻の変更等)**
 - ・学校や学年からのリアルタイムの情報等を発信いたします。ご登録をお願いします。



早岐小HPのQRコード



安心メールのQRコード

